



BUNDESGERICHTSHOF

BESCHLUSS

IXa ZB 14/04

vom

30. Juni 2004

in dem Zwangsvollstreckungsverfahren

Der IXa-Zivilsenat des Bundesgerichtshofs hat durch den Vorsitzenden Richter Dr. Kreft, die Richter Raebel, von Lienen, die Richterinnen Dr. Kessal-Wulf und Roggenbuck

am 30. Juni 2004

beschlossen:

Der Senatsbeschluß vom 19. Mai 2004 wird im Rubrum wegen eines offensichtlichen Schreibversehens von Amts wegen dahin berichtet, daß die Bezeichnung des H. W. anstelle von "Schuldner und Rechtsbeschwerdegegner" richtig "Gläubiger und Rechtsbeschwerdegegner" lautet.

Kreft

Raebel

von Lienen

Kessal-Wulf

Roggenbuck